

SÄ¼Äÿe Kunst fÄ¼r Malerstars Warhol und Basquiat â€“ BILD

ID: LCG13303 | 10.10.2013 | Kunde: Bank Austria Kunstforum Wien |
Ressort: Chronik Ä–sterreich | Medieninformation

Aida Café-Konditorei feiert in Kooperation mit dem Bank Austria Kunstforum Wien 100. Geburtstag mit Special zum Ausstellungshighlight „Warhol-Basquiat“.

Bilder zur Meldung unter <http://presse.leisuregroup.at/kunstforum/warhol-basquiat/aida>

Wien (LCG) – Seit 100 Jahren steht das Wiener Traditionsunternehmen Aida für traditionelle Handwerkskunst und süße Versuchungen. Mit Creme- und Kardinalschnitten, Punschkrapferl und Torten ist die Konditorei für ihre Gäste zu einer Institution der Wiener Kaffeehauskultur geworden. Zum runden Geburtstag trifft traditionsreiche Konditorkunst auf Malerstars der Gegenwart. In Kooperation mit dem Bank Austria Kunstforum Wien präsentiert die Traditionskonditorei ein erweitertes Sortiment und ein spezielles Angebot für das kommende Ausstellungshighlight „Warhol-Basquiat“, das ab 16. Oktober 2013 bis zum 2. Februar 2014 im Ausstellungshaus an der Freyung Gemeinschaftsarbeiten und Einzelwerke dieser zwei Malerstars der Gegenwart zeigt. ****

„Wien zeichnet sich durch eine einzigartige Symbiose aus Tradition und Moderne aus, in der Kunst wie in der Gastronomie. Gemeinsam mit dem Traditionsbetrieb Aida haben wir nun die Gelegenheit, diesem wundervollen Zusammenspiel eine zuckersüße Note zu verleihen“, freute sich Bank Austria Kunstforum Wien-Direktorin **Ingrid Brugger** Donnerstagvormittag anlässlich der Vorstellung der eigens für die Ausstellung kreierten Süßigkeiten. „Wir haben uns über die Kooperation mit dem Bank Austria Kunstforum Wien sehr gefreut. Damit schaffen wir neue künstlerische Zugänge zur

Kulturstadt Wien, die durch dieses Zusammenspiel auf einzigartige Weise zueinander geführt und verbunden werden“, bekräftigte auch **Dominik Prousek**, Marketingleiter und Aida-Erbe in vierter Generation, die Zusammenarbeit zwischen dem Ausstellungshaus und der Traditionskonditorei.

Zwtl.: Süßes Aida-Special für Kunstfans und Schleckermäuler

Für das genussvolle Zusammenspiel zwischen der Aida Café-Konditorei und dem Bank Austria Kunstforum Wien erwarten Freunde der modernen Kunst und der süßen Verlockungen einzigartige Angebote. Ab 16. Oktober 2013 erhalten Besucher mit einem Aida-Kassenbon 25 Prozent Ermäßigung (7,50 Euro anstatt 10 Euro Normalpreis) beim Eintritt in die Ausstellung „Warhol-Basquiat“ im Bank Austria Kunstforum Wien. Das Ausstellungshaus auf der Freyung wiederum bietet um 11 Euro ein Kombiticket an, das den Ausstellungseintritt sowie einen Kaffee und ein Stück Kuchen in den Aida-Filialen inkludiert.

„Anlässlich der Ausstellung ‚Warhol-Basquiat‘ verwandeln wir auch unsere süßen Klassiker wie die Sachertorte zur Leinwand für die herausragenden Arbeiten dieser beiden Malerstars“, machte Prousek Lust auf die zuckersüßen Kunstwerke. Sachertorten, Makronen oder Kuchen werden anlässlich der Ausstellung mit berühmten Werken von Warhol und Basquiat veredelt und damit zum Gaumen- und Augenschmaus gleichermaßen.

Zwtl.: „Warhol-Basquiat“ im Bank Austria Kunstforum Wien

Sie sind Popstars der Malerei, haben größtmöglichen Ruhm erlangt und könnten oberflächlich betrachtet unterschiedlicher nicht sein – der introvertierte und scheue **Andy Warhol** und der schillernde und impulsive **Jean-Michel Basquiat**. Ab 16. Oktober 2013 präsentiert das Bank Austria Kunstforum Wien eine große Werkschau mit Arbeiten dieser beiden gegensätzlichen Malerpersönlichkeiten, die als die einflussreichsten Künstler der kreativen New Yorker Kunstszene der 1980er Jahre gelten. In diesem Winter bringt das Ausstellungshaus auf der Freyung

zahlreiche Gemeinschaftsarbeiten der beiden Maler-Superstars nach Wien, die in den Jahren 1984/85 entstanden sind. „In diesem gemeinsamen Schaffen spiegelt sich ein eindrucksvolles und facettenreiches Spannungsfeld dieser so unterschiedlichen Künstlercharaktere wider. Gleichzeitig eröffnen ihre Werke aber auch eine tiefe und ganz persönliche Perspektive auf die Freundschaft dieser zwei Stars der Gegenwartskunst“, so Brugger über das Ausstellungshighlight dieses Winters.

Weitere Informationen zur Ausstellung „Warhol-Basquiat“ im Bank Austria Kunstforum Wien finden sich online unter <http://www.bankaustria-kunstforum.at> .

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild-und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisure.at>. (Schluss)

